



今年度、蓮代寺こども園では『自然の中で遊ぼう!』をテーマに、色々な遊びや活動に取り組んでいます。自然豊かな蓮代寺で元気いっぱい遊び、沢山の草花や生き物に触れたり、野菜を育てて味わったりなど、様々な経験ができるよう、保育者も一緒に活動を楽しんでいます。7月には「スマイル農園」も完成し、更に自然と関わる機会が増えて楽しみです。このおたよりではそんな子ども達の様子や園での取り組みを紹介していきます。地域の皆様にも自然について話題にしていければと思います。



お外って気持ちいいね! 風が吹いていて楽しいね!

先日、子ども達がしゃぼん玉で遊びながら「あれ?しゃがんで下に向かって吹いても、上にあがっていくよ?」「今日は、しゃぼん玉が速く遠くに行くね」と、なぜなんだろうという気づきを言葉にしていました。また「こいのぼりさん、元気になるあれ~!」と風が吹くことを願う、つぶやきも聞かれました。大人は当たり前すぎて意識することの少ない『風』ですが、実際に遊んでいると、風にはこいのぼりを元気にしたり、しゃぼん玉を遠くにまでとばしたりする力(エネルギー)がある事など、発見することがたくさんありますね。この風の力を利用して風車を回し、回転エネルギーを電気エネルギーに変えるのが風力発電です。発電時にCO2を排出しない再生可能エネルギーの一つです。

あ!クルクルまわったね!



立って吹いてみるよ!



しゃがんで吹いてみようか!

シャボン玉
まてまて~



7.エネルギーをみんなに そしてクリーンに



こいのぼりさん、
元気になるあれ~!

農園が完成しました!

11種類の果樹 があります



7月18日に園舎横に建設された農園の開園セレモニーを行いました。令和2年に新園舎で過ごし始めましたが、旧園舎横にあったピオトープやその周辺での活動による自然からの学びの大きさを実感してきたからこそ、子どもたちにはもっと直に自然に触れさせたいという思いの中、地域の方々のお力添えもあり、隣接する田んぼを購入することができ、農園が実現しました。

農園には、水田、春夏秋冬の畑、蓮池、四季折々の果物の木があり、農園の中心部には小川が流れています。

開園セレモニーに先がけ、子ども達は田植えや野菜の苗植え等を体験しました。また、農園に足を運ぶと、「あッアゲハおるよ」「ギンヤンマとんできた~」とさっそく飛んできた虫たちを見つけ、興奮した様子で知らせてくれます。これからも季節ごとに見せてくれるであろう生き物の姿や野菜の収穫を、子ども達と心待ちにしたいと思います。

蓮池



田植えを体験したよ!



4歳児、5歳児が田植えを行いました。「じいちゃん、田んぼでお米作っとる!」と話し、田植えについて少し知っている子もいましたが、「田んぼの中に入って、手で苗を植えるよ!」と話す、「え~!」と驚いていました。泥の感触が気持ち悪くて嫌がるのでは?と心配していましたが、子ども達は笑顔で田んぼの中に入っていき、「楽しい!」「もっとしたい!」とやる気満々でした。友だちと交代で何度も田んぼの中に入り、苗植えを頑張りました。泥遊びとはまた違った泥の感触を味わい、子どもも保育者もとても貴重な体験が出来ました。秋の収穫が楽しみです!

4歳児

全身泥だらけ
になってもこの
笑顔!楽し
かったよ!



5歳児

足が抜けなくなりそう。でも、最後まで頑張ったよ!

